
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO I 

 

 

 

SESSIONE  D'URGENZA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2014/00043            DEL  04/12/2014 

 

OGGETTO :    AUTORIZZAZIONE EVENTO “ ARIA DI FESTA A TORRE A MARE “. 

 

L’anno duemilaquattordici il giorno 4 del mese di dicembre, alle ore 16:05 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 PAPARELLA AVV. MICAELA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 BATTISTA Sig. Nicola SI  12 LEONETTI Sig. Lorenzo SI 
2 BIANCOFIORE Sig. Nicola SI  13 MERCURIO Sig.ra Anna SI 
3 BOZZO Sig. Antonio SI  14 PARISI Sig. Francesco NO 
4 CARELLI Sig. Italo NO  15 POSCA Sig. Massimo SI 
5 CASSANO Sig. Vito SI  16 SANTORSOLA Sig. Michele NO 
6 CORCELLI Sig. Giuseppe SI  17 SCIACOVELLI Sig. Michele SI 
7 DE FRANCESCO Sig. Armando SI  18 VIGGIANO Sig. Giuseppe NO 
8 DE MARZO Sig. Nicola SI  19 VISCIGLIA Sig. Benito SI 
9 DE TULLIO Sig.ra Cinzia SI  20 ZACCARIA Sig. Massimo SI 

10 GRILLI Sig.ra Silvana SI     
11 IMPEDOVO Sig.ra Rosaria SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Pasquale Paticchio . 

 

Totale presenti: n. 16  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Italo Carelli Francesco Parisi Michele Santorsola Giuseppe Viggiano  



 

 



 



 

 Il Presidente riferisce: 
 
PREMESSO: 
 

 Che il Presidente dell’Associazione Culturale Multi&venti di Bari ha richiesto, con nota 
del 24/11/2014 acquisita in atti in pari data, l’autorizzazione a poter organizzare nei 
giorni 7 e 8 dicembre in Via C. Colombo  - Via Veneto in Torre a Mare, l’evento 
denominato: 

 
“ ARIA DI FESTA A TORRE A MARE “. 

 
 
DATO ATTO: 
 

 Che la III^ C.C.P. nella seduta del 01.12.2014, giusto verbale n. 68 in atti d’ufficio, ha 
espresso parere favorevole in merito all’organizzazione dell’evento denominato: 
 

“ ARIA DI FESTA A TORRE A MARE “. 
 

Al fine di poter consentire l’organizzazione, nei giorni 7 e 8 dicembre in Via C. Colombo  - 
Via Veneto in Torre a Mare, l’evento di che trattasi; 
 
Tanto si sottopone al Consiglio per le definitive determinazioni. 
 
 

IL CONSIGLIO 
 
UDITA la relazione del Presidente; 
VISTA la richiesta del Presidente dell’Associazione Culturale Multi&venti. 
VISTO il vigente Regolamento Istitutivo dei Municipi. 
 
RITENUTO di omettere il parere di regolarità tecnica in ordine al contenuto della proposta; 
 
RITENUTO di omettere il parere di regolarità contabile in ordine al contenuto della 
proposta; 
 
Con n. 12 favorevol i  (De Francesco, De Marzo, Bozzo, Zaccaria,  De Tul l io,  Gri l l i ,  
Biancof iore,  Cassano, VIscigl ia,  Batt ista,  Leonett i ,  Paparel la)  e n.  3 contrar i  
(Posca, Impedovo, Mercur io)  
 

DELIBERA 
 
AUTORIZZARE:  
 

 L’organizzazione, nei giorni 7 e 8 dicembre in Via C. Colombo  - Via Veneto in Torre a 
Mare, l’evento denominato: 

 
“ ARIA DI FESTA A TORRE A MARE” 

Di seguito 
Il Presidente propone l'immediata eseguibilità del presente provvedimento stante 
l'urgenza. 



 

 
IL CONSIGLIO 

 
Aderendo alla suddetta proposta 
Con n. 12 favorevol i  (De Francesco, De Marzo, Bozzo, Zaccaria,  De Tul l io,  Gri l l i ,  
Biancof iore,  Cassano, VIscigl ia,  Batt ista,  Leonett i ,  Paparel la)  e n.  3 contrar i  
(Posca, Impedovo, Mercur io)  

 
DELIBERA 

 
RENDERE immediatamente eseguibile la presente deliberazione ai sensi dell'art.134 
comma 4° del D.L. n.267/2000  
 
 

 
 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



Punto n.13 (tredici ):  

-  Richiesta autor izzazione per l ’ in iz iat iva denominata “Ar ia di  festa a Torre a 

Mare” per i  g iorni  7 e 8 dicembre 2014.  

Parla Battista (P.D.) :  Grazie,  Presidente. Nico Batt is ta,  Part i to Democrat ico.  

C’è stata una r ichiesta da parte de l l ’Associazione Mult ievent i ,  Presidente i l  Sig.  

Vulpis  per l ’occupazione e la real izzazione di  un evento enogastronomico mostra 

mercato con ar t ist i  d i  strada da svolgersi  nel la ex f razione di  Torre a Mare per i  

g iorni  7 e 8 dicembre. Naturalmente abbiamo a spettato che terminasse l ’avviso 

pubbl ico e avendo avuto conoscenza che non c’è stata alcuna r ichiesta d i  

occupazione per quel le piazze, la Commissione ha proceduto a espr imere un 

parere favorevole al la r ichiesta previa la convocazione in Commissione per 

opportuni  chiar iment i  da parte del l ’Associazione. Abbiamo espresso parere 

favorevole e chiedo l ’approvazione del  Consigl io.  Grazie.   

Parla i l  Presidente :  Grazie,  consigl iere Batt is ta.  Ci  sono intervent i? Prego,  

consigl iera Mercur io.  

Parla Mercurio (F.I . ) :  Mercur io,  Forza I ta l ia.  Intanto chiedo quando f in i rà questo 

Municipio di  lavorare in questo modo. Se abbiamo deciso di  fare una del ibera e 

quindi  di  fare un bando, anzi  l ’ha deciso… Veramente i l  pacchetto è stato bel lo 

pronto e confezionato… Dove poi  gl i  a l t r i  s i  prendono i  meri t i  e va bene, tut to va 

bene.  Queste sono due date che r ientrano nel  bando, è vero che sono solo due 

giorni ,  però mi domando se dopo una sett imana ne chiede al t r i  due, al t r i  t re,  a l t r i  

quatt ro,  che cosa farà questo Municipio? Al lora,  i o voterò contro,  così come l ’ho 

detto in Commissione, perché bisogna essere un po’  coerent i  con quel lo che s i  

fa,  secondo come la vedo io.  Perché non è normale… Decidiamo di  fare un 

bando, d i  partecipare, di  fare partecipare le Associazioni ,  e poi  diamo i l  parere 

ad un’Associazione per sol i  due giorni .  Grazie.   



Parla i l  Presidente :  Grazie,  consigl iera Mercur io.  Ci  sono intervent i? Prego,  

consigl iere Leonet t i .  

Parla Leonetti  (P.D.) :  No,  è giusto perché… Per capire i l  d iscorso del la 

consigl iera che giustamente ha detto c ’è stato un bando, quindi  giustamente se 

c ’è stato un bando perché fare questo. Da quel lo che ho potuto dedurre 

leggendo un at t imino i l  bando e la r ichiesta,  i l  bando poneva un minimo di  g iorni  

per la partecipazione. La r ichiesta erano solo due  giorni .  Tecnicamente è stato 

dato oggi  i l  parere per questo mercato solo ed esclusivamente perché non vi  

erano più le condiz ioni  in quanto nessuno ha proposto un mercat ino per i l  

per iodo natal iz io a Torre a Mare. E mi sembra anche giusto ed in l inea con 

quel la che è stata l ’ idea condivisa in Commissione, ossia quel la di  dare la 

possibi l i tà  a tut t i  i  quart ier i  d i  avere un mercat ino. Io l ’ho let ta così.  

Parla Mercurio (F.I . ) :  Intanto noi  i l  l imi te dei  giorni  non  



l ’abbiamo messo. Al lora,  volevo spiegare meg l io.  Noi  abbiamo fat to un bando dal  

6 dicembre al  6 gennaio.  Poi  abbiamo vis to la s i tuazione dei  mercat in i  com’è 

andata, l ’Assessore che viene qui ,  la competenza è del  Municipio,  i l  Munic ipio 

non fa niente,  dobbiamo dare i  meri t i  perché non so se voi  l ’ave te let to su 

facebook,  c ’è qualcuno che s i  prende tut t i  i  meri t i  d i  quel lo che si  fa in questo 

Municipio,  t ranne i l  I  Munic ipio.  Cioè sembra che la Commissione non lavor i ,  che 

i  Consigl ier i  del  I  Municipio non lavor ino. Poi  abbiamo visto in Commissione,  

forse in corr idoio questo Sig.  Vulpis… Io ho votato contro perché… (****)  E’ vero 

sì che sono solo due giornate, ma intanto non abbiamo espresso nessun parere 

per un minimo di  g iornate, dodic i  g iorni… Poi i l  bando l ’ha preparato i l  Diret tore.  

Però come Commissione, come Municipio dobbiamo avere un’ intesa,  l ’anno 

prossimo tut t i  fanno così,  chiedono i l  7  e l ’8,  i l  9 s i  fermano, poi  chiedono 10 e 

11. Non è cont inuat ivo. Non lo so come funziona. Cioè non so se sono stata 

chiara.  

Alle ore 18.03 esce i l  consigliere Sciacovell i  (presenti  15)  

Parla i l  Presidente :  Prego, consigl iera Impedovo.  

Parla Impedovo (F. I . ) :  Grazie,  Presidente.  Impedovo,  Forza I ta l ia .  Io condiv ido 

pienamente i l  d iscorso del la consigl iera Mercur io,  in quanto nel  bando non è 

previsto assolutamente un numero minimo di  g iorni  per i l  mercat ino natal iz io e 

poi  i l  Munic ipio ha scel to le piazze dove svolgere i l  mercat ino e questa piazza 

non r ientra nel le scel te fat te dal  Munic ipio,  per cui  quals iasi  associazione può 

aggirare i l  bando chiedendo al t re piazz e per un per iodo l imitato di  g iorni .  Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie,  consigl iera Impedovo. Prego, consigl iere Leonet t i .  

Parla Leonett i  (P.D.) :  Nel  bando… (****)  Per corret tezza…  

Parla Mercurio (F.I . ) :  Noi  abbiamo fat to un bando per quel le date.  Troppo  

comodo aggirare l ’ostacolo.  Bisogna avere un… Vada vada.  



Parla Leonetti  (P.D.) :  No… Consig l iera… Aspettate un att imo però. Se noi  

leggiamo i l  bando, se vogl iamo essere propr io tecnic i ,  perché qua si  sta 

ragionando sul la tecnic i tà del  tut to.  A Torre a Mare , piazza Cristoforo Colombo 

non esiste.  Nel  bando è stata messa piazza Cris toforo Colombo. I l  bando l ’avete 

let to tut t i .  Quindi  dic iamo che in un certo qual  modo abbiamo r isol to un problema 

anche di  formattazione del  bando.  Piazza Cristoforo Colombo non es iste.  Esiste 

via Cristoforo Colombo e piazza Vi t tor io Veneto. Quindi  nel  momento in cui  noi  

d ic iamo ad una persona di  partecipare ad un bando e queste persone non le 

mett iamo neanche in condiz ioni  d i  partecipare dando le vie giuste,  onestamente 

incominciamo noi  a fare un po’  di  error i .  Quindi  dic iamo che chi  ha partecipato a 

questo bando, ha voluto anche in un certo qual  modo r ip iegare su quel la che è 

stata la nostra mancanza. E i  bandi  l i  leggiamo tut t i .  Solo questo.  

Parla Mercurio (F.I . ) :  Perché non ha detto magari  d i  fare  

un’ integrazione, una modif ica a questo? (****)  E non c’era… Lei quando non c’è,  

non c’è.  Quando c ’è lo legge e magari… Anche se l ’ha let to da lontano un 

te lefonata la poteva pure fare.  Poi  i l  bando non lo facciamo neanche noi .  I l  

bando… (****)  E ho capi to ma non lo facciamo noi  i l  bando. Io non me la prendo 

con chi  lavora.  Io penso di  avere una mia personal i tà,  decido di  lavorare in un 

certo modo. Non è che oggi  mi è s impat ico lo do, domani  no, poi  leggo i l  bando 

e devo dichiarare qualche al t ra cosa.  Non funziona così .  Mi dispiace Leonet t i ,  

ma per me non funziona così .  

Parla i l  Presidente :  Prego, consigl iere Posca.  

Parla Posca (F.I . ) :  Sta diventando consuetudine, come ha ben detto la col lega 

Mercur io e Impedovo, ove non si  arr iva a deter minat i  r isul tat i ,  s i  t rova la 

r isoluzione, l ’a lchimia amministrat iva… No, neanche amministrat iva, chiedo 

scusa se ho coinvol to i l  Diret tore e Centrone… L’alchimia pol i t ica di  quest i… Di  

grande innovazione. Come a breve, propr io stamatt ina scendendo dal  t re no ho 



visto che stanno al lestendo a piazza Umberto,  mi dicono una pista d i  ghiaccio.  E 

come mai  non è venuto questo? Con tut te le urgenze che abbiamo i l  ghiaccio s i  

è sciol to pr ima di  arr ivare qua? Non lo so qual  è questa urgenza.  Penso che lo 

spir i to… (****)  Sotto casa sua, s i  af facci… perché Lei  non abi ta nel l ’Ateneo? Io 

sapevo che abi tava là.  La procedura del  bando del  mercat ino,  credo di  aver 

interpretato,  forse neanche ve ne siete resi  conto,  era lo spir i to di  fare la 

programmazione degl i  event i  natal i z i  del  I  Municipio.  Cioè che i l  mercat ino 

possa vendere la verdura e l ’a l t ro i l  v intage o al t ra roba, è una scel ta 

del l ’esposi tore che doveva partecipare ai  mercat in i .  L ’enogastronomico era 

previsto nel  bando per quanto r iguarda la degustazione, Si lvana. E rano previst i  

perché… Anzi  erano previst i  persino i  bagni  ove vi  fosse, dico bene presidente 

Batt ista? Bagni per chi  doveva fare la mesci ta dei  prodot t i  a l imentar i .  Pertanto 

questo r ichiedente entra a pieno nel la r ichiesta del  bando. Non è detto che i l  

bando è aperto a chi  vuole esporre dal  6 dicembre al  6 gennaio.  Quel le erano le 

date.  Uno può anche esporre un giorno,  poi  è la valutazione degl i  uf f ic i  se non ci  

sono al t re r ichieste,  che può concedere quel  giorno di  spazio.  Come è avvenuto 

nei  gabbiot t i  d i  Via Sparano,  per cui  c ’erano già le domande pr ima ancora che 

nascesse i l  bando.  Cioè questa procedura non è una buona amministrazione,  

assolutamente. Anche nel le piccole cose che possono sembrare banal i ,  non 

sono un’ot t ima amministrazione.  Oggi abbiamo del iberato per 14 progett i… 

Quant i  erano? 12 progett i ,  in cui  c i  sono del le somme in cui  vengono coinvol t i  

dei minor i ,  del le real tà social i .  Se i l  pr incipio di  gest ione dev’essere del la s tessa 

maniera in cui  s i  fanno i  mercat in i  o gl i  spazi  esposi t iv i  r icreat iv i  o d i  

manifestazioni  natal iz ie nel  suo genere, s iamo ben lontani ,  col lega Biancof iore,  

dal  fare qualcosa di  buono per la c i t tà.  Cioè questo è i l  pr incipio.  Cioè non so 

neanche chi  s ia i l  r ichiedente Volpe… Però i l  d iscorso non è i l  d iscorso del  

sogget to .  E’  un discorso di  regole.  Se un’amministrazione dev’essere 



t rasparente, deve dare la possibi l i tà  a chiunque, al  100%. E deve dare 

l ’opportuni tà a chiunque di  poter partecipare. Però deve dare l ’opportuni tà di  

poter partecipare af f inché ci  s ia la possibi l i tà di  creare quest i  event i  che 

coincidono con l ’at t iv i tà ist i tuzionale del  Municip io.  Come ai  mercat in i  natal iz i  mi  

r isul ta che siano stat i  fat t i  i  sorteggi  per gl i  spazi .  (****)  Come Le ho detto 

un’al t ra vol ta,  col lega Leonett i ,  s i  nota di  p iù la Sua ass enza che la Sua 

presenza,  perché su facebook  è più presente che in Consigl io municipale.  Però 

i l  d iscorso pr incipale è,  se vi  è stato i l  sorteggio,  è stata già violata una volontà 

del Consigl io,  espressa con i l  bando dei  mercat in i ,  nel l ’e laborazione. Se c i  sono 

stat i… Non possiamo trovare queste pezze. Pocanzi  ho detto,  chiaramente i  6 

mesi  di  questo Municipio stanno negl i  scr i t t i  d i  quest i  at t i .  E sarà mio piacere 

i l lustrare le contraddiz ioni  che avete manifestato già nel  real izzare un solo at to,  

v i  sment i te dal la matt ina al la sera. E v i  invi to a non procedere più così,  perché 

questa non è una buona amministrazione.  Amico, amichet to o fratel lo o 

cuginet to,  è un’Amministrazione che non funziona così.  I l  patr imonio pubbl ico o 

la gest ione pubbl ica va gest i ta con obiet t iv i tà e trasparenza. Quest i  sono gl i  

e lement i  fondamental i .  Tutto i l  resto s i  può espr imere in base al la volontà,  

l ’ indir izzo che si  vuole dare, ma i  pr inc ipi  sono quest i .  Al t r i  pr incip i  non devono 

esistere. Anzi  colgo l ’opportuni tà ponendo una d omanda al  Diret tore.  Mi  è 

capitato di  vedere i  model l i  d i  r ichiesta di  occupazione di  suolo pubbl ico.  E’  

stata messa la legge Severino sul la r ichiesta.  Se un mio fratel lo o un mio cugino 

mio o vostro,  o del  Diret tore,  anche Lei  è coinvol to,  o di  Centrone,  o del la 

Presidentessa, non può fare r ichiesta di  occupazione di  suolo pubbl ico… (****)  

Ma non ha nessun contrasto amministrat ivo con l ’at t iv i tà pol i t ico –  

amministrat iva.  Cioè è totalmente in contrasto perché non usufruisce di  nessun 

benef ic io.  E’  una pr ivazione, Diret tore,  del l ’at t iv i tà fami l iare dei  nostr i  af f in i .  Ma 

dico anche degl i  amministrat iv i .  Dei  nostr i  af f in i .  Ol tre che ci  sono gl i  estremi  



anche di  una violazione del la pr ivacy del le at t iv i tà degl i  amminist rat iv i  e dei  

pol i t ic i .  Cioè non so come esce questa normativa, Diret tore.  Io f rancamente La 

invi to ad approfondir la pr ima che io La r iport i  sui  g iornal i  e qualcuno ci  possa 

anche r idere sopra.  Non vorrei  che questo accadesse. Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie,  consigl iere Posca. Ci  sono al t r i  in tervent i? Se non 

ci  sono al t r i  intervent i  pongo in votazione i l  parere posi t ivo al la  “ Richiesta 

autor izzazione per l ’ in iz iat iva denominata “Ar ia di  festa a Torre a Mare” per i   



giorni  7 e 8 dicembre 2014 ” .  Chi  è d’accordo alz i  la mano.  

Prego, consigl iere Posca.   

Parla Posca (F.I . ) :  Come ha ben det to la col lega Mercur io noi  voteremo contro 

questo parere, perché non r ientra nei  canoni di  legal i tà e trasparenza visto che 

è stato fat to la set t imana scorsa un bando pubbl ico per questo t ipo di  at t iv i tà.  

Pertanto i l  nostro voto sarà contrar io.   

Parla i l  Presidente :  Prego, consigl iere Bat t ista.  

Parla Battista (P.D.) :  Nicola Bat t ista,  Part i to Democrat ico. Al lora,  brevemente 

vorrei  solo puntual izzare che la r ichiesta fat ta dal l ’Associazione Mult i&vent i  non 

r ientra nel la t ipologia di  mercat in i  natal iz i ,  in quanto è l ’at t iv i tà di  promozione 

degl i  eserciz i  commercial i  che insistono sul la s trada di  v ia Cris toforo Colombo a 

Torre a Mare, corredata da att iv i tà rel ig iosa e l i turg ica del la parrocchia iv i  

insistente e da spe ttacol i  d i  art is t i  d i  strada e una mostra mercato. Quindi  

sostanzia lmente non r isponde ai  canoni e ai  requis i t i  previst i  dal la del ibera di  

g iunta n.  595 e abbiamo  deciso di  dare i l  parere,  in quanto agl i  spazi  dest inat i  a 

r icevere i  mercat in i  a Torre a Mare non vi  è s tata alcuna r ichiesta.  Abbiamo 

detto in Commissione in maniera molto chiara e t rasparente, piut tosto che niente 

diamola per due giorni .  Spero di  essere stato chiaro.  Poi  ognuno… Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Al lora,  r iprendiamo i l  voto.  Chi  vot a a favore? 12 favorevol i  

(De Francesco, De Marzo,  Bozzo, Zaccaria,  De Tul l io,  Gri l l i ,  Biancof iore,  

Cassano,  VIscigl ia,  Batt is ta,  Leonet t i ,  Paparel la).  Chi  vota contro? 3 contrar i  

(Posca, Impedovo,  Mercur io) .  Chi  s i  ast iene? Nessuno.  Vot iamo per l ' immediat a 

esecut iv i tà.  Chi  è d ’accordo alz i  la mano.12 favorevol i  (De Francesco, De Marzo,  

Bozzo,  Zaccaria,  De Tul l io ,  Gri l l i ,  Biancof iore,  Cassano, VIscigl ia,  Bat t ista,  

Leonett i ,  Paparel la) .  Chi  vota contro? 3 contrar i  (Posca,  Impedovo, Mercur io) .  

Chi  s i  ast iene? Nessuno. La del ibera è stata approvata.  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Micaela Paparella 

 IL DIRIGENTE 

F.to Pasquale Paticchio 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

29/12/2014 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 29/12/2014 

 Il Segretario verbalizzante 

                                                                                                                      

F.to Pasquale Paticchio 

________________________________________________________________________________ 

 

 

                                             CERTIFICATO DI COPIA CONFORME 

La presente deliberazione è copia dell'originale depositata presso gli uffici. 

 

                                                                                                                     Il Segretario Generale 

                                                                                                                             P. Paticchio 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 29/12/2014 al 12/01/2015. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

F.to  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

F.to   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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